

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

顕字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 水野賀績
 幹事 小山雅弘
 会報委員長 長門保明

No. 40

友達になろう BE A FRIEND

1994～95年度 RI会長 ビル・H・ハントレー

きょうの例会

第617回 平成7年5月23日(火)

第2760地区地区協議会報告

先週の記録

第616回 平成7年5月16日(火) 雨

- ◇ "それでこそロータリー"
- ◇ ビジター紹介 3名

◇出席報告

会員 69(67)名 出席 50名
 出席率 74.63%
 前回 5月9日(修正出席率)98.53%

◇ニコボックス

名古屋名南RC 加藤 宣之君 お世話になります。
 木全 昭二君 事務局の心遣いに感謝して。
 小林 明君 本会麻雀会3回優勝そこへ加え総合優勝皆さんありがとうございました。
 松居 敬二君 麻原逮捕ほっとした。結婚記念祝い。
 水野 賀績君 雨で商売あがったり。
 西村 禎二君 5月9日祝会には、水野民也様、菊池様、小林様、菅原様、吉田様、大変有難うございました。
 岡島 常男君 20RC麻雀会不成績を反省。
 鈴木 正男君 前は、皆様より小生叙勲のご祝福を頂き誠に有り難く厚く御礼申し上げます。
 鷺野 義明君 早退します。
 足立 一成君、池田 隆君、今西 功一君、河村 政孝君、小杉 啓彰君、永井 正義君、成田 良治君、西川 豊長君、大口 弘和君、太田 茂君、鷺谷 龍男君、佐久間良治君、佐野 寛君、笹野 義春君、吉田 敬岳君

麻原逮捕ほっとした。

秋山 茂則君、小山 雅弘君、奥村登喜朗君、鈴木 理之君、渡辺 辰夫君、吉田 節美君
 五月雨や あー五月雨や 五月雨や ここのところ雨ばかり
 青山 敏郎君、釜谷 健一君 雨がよく降ります。

舎人 経昭君、山本 眞輔君 20RC麻雀会欠席し申し訳ありません。

石田 耕嗣君 誕生日祝い。

※講演者 青木 宏允氏より講演料をニコボックスへ入れて頂きました。

◇小山幹事報告

1. 本日例会終了後、臨時理事役員会を開催いたしますので理事役員の方はそのままお残り下さい。
2. 5月20日(土)地区協議会に出席の方はナゴヤキャッスルへ10時20分までにお集まり下さい。
3. ロータリー適用相場現在1ドル84円が6月1日より80円に変更となりますのでお知らせ致します。

◇水野(賀)会長挨拶

今年になって大きな出来事は、阪神大震災と、地下鉄サリン事件であります。阪神大震災は、1月17日の火曜日、当クラブの例会日の未明に起きましたが、今朝は、オウム真理教麻原彰晃代表が、地下鉄サリン事件の殺人と殺人未遂容疑で逮捕されました。「Xデー」は何日かと言うことで、4月の中旬頃から連日報道されていたので、この逮捕により全面解決とはいかないが、事件解明の大きな手掛りになると思われれます。例会日の午前は、何か大事件と関りがありますが、単なる偶然であれば幸いです。

ロータリー年度は、あと2ヶ月足らずとなりましたが、LAC、RAC設立に向けて、第二分区内での動きが活発であり、クラブとして対応が必要となってまいりましたので、概況を報告させていただきます。

① 今年の1月から4月迄毎月名古屋第二分区8クラブ合同の会長幹事青少年活動委員長会議が開かれたこと。

② 千種クラブとしては

IAC……東(主管)千種、昭和の3クラブで名古屋短期大学付属高等学校を基盤として結成する。

RAC……第二分区8クラブ合同ならば、結成に加わる。
という①②については、理事会の承認をうけ例会で報告した通りであります。

その後、IACについて、東、千種、昭和の3クラブ合同の会長幹事正副青少年活動委員長会議(5月15日)があり3クラブ合同の設立準備委員会(各クラブで、3~4名)が発足することになりました。6月中には、名短付高等学校IALが結成出来るのではないかと思います。

RACについては、8クラブ合同の青少年活動委員による設立準備委員会(4月24日)があり、5月29日迄に各クラブより各4名のRAC委員を推せんすることになりました。

本日例会終了後、臨時理事会を開催しIACの設立準備の選出、RAC会員推せん等について審議の予定であります。IAC、RACの設立は、委員、クラブにとって初めてのことでありますが、皆さんの御協力をお願い申し上げます。

◇講演

“最近の治安情勢について”

愛知県警察本部 警備部 公安第二課長
青木 宏允氏 (紹介 宮尾君)



本日、オウムの麻原代表が逮捕されました。私がこのような席にお招きを受けた事は絶妙なタイミングかもしれませんが、生憎私の担当は右翼であり、直接捜査に携わっていないため皆様の期待に応えることはできません。ただサリンや細菌の恐怖から一刻も早く解放できれば良いと考えます。戦後50年の節目に当たって、戦後の家庭のあり方、教育のあり方という大きな目でオウムの事件を促してみる事も大切だと思います。

戦後50年、村山内閣は第二次世界大戦の反

省と謝罪、不戦の誓いの決議を計画していますが、この動きに右翼は神経をとがらせています。「祖国の英霊を汚すもの」というのが彼らの主張です。今のところ阪神淡路大震災のボランティア活動の為、資金不足と疲労により静かにしているのが現状です。

商売としての右翼や一応理論武装して民族主義的活動をする右翼、暴力団と手を組んだあるいは暴力団が仮装する右翼など全国では1000団体、約10万人、内活発な活動をしているのは800団体、16000人です。愛知県内では20団体、250人、街宣車40数台と把握しています。昨年県内では、日本皇民党による事件が2件ありましたが、最近は拳銃を持つこともあり、我々としては拳銃によるテロ事件の発生を大変危惧しております。彼らの資金源については、未解明な部分が多いのですが、1.スキャンダルをネタに恐喝すれすれの行為で金を出させる。2.内部情報をもとに街宣をかけ嫌がらせをし、止めさせる為の金を出させる。3.機関誌購入、あるいは政治活動協賛資金等の名目で金を出させる。等があります。企業や政治家のダークな部分を掴むのが得意であり、竹下元首相へのほめ殺しのように実に巧みに資金調達を致します。悪質な右翼にひっかからないよう、いつもクリーンに仕事や私生活を送って下さい。もしそのような事がありましたら、すぐ警察に御相談下さい。

今年は年初から阪神淡路大震災、地下鉄サリン事件、警察庁長官狙撃事件と相次いでおります。オウム真理教に対する捜査も前代未聞の内容を前代未聞の体制で捜査しております。「今日の続きの明日があるとは全く保障できない時代」になったと感じるこの頃です。物・金の時代から安住を求めるように人の心が変わってきている証左がオウム信者のエリート達に見られるのかもしれませんが。昨日までの概念が果して明日は通じるのだろうか。誰も確信できない時の流れの中に居るのだらうと思います。知恵を絞り、明日もそれに続く未来も通用でき得る今日をつくり出す努力をしなければ、と痛感するこの頃です。警察としては、とりあえず今日の平穏が明日も続くように努力して参る所存です。今後共皆様の御協力をお願い致します。

◇例会変更のお知らせ

名古屋港 RC 6/2(金)例会場の都合により12時半より名鉄ニューグランドホテルにて
あま RC 6/5(月)津島合同夜間例会の為、18時より名鉄グランドホテルにて

◇次回例会(5月30日)

講演“夢さえあれば”
エッセイスト
内藤 洋子さん (紹介 堀江君)